



## Des emplois solidaires pour une insertion par l'activité

À l'invitation de l'Innover et agir pour l'emploi (IAE) Grand Est, représenté par Laurence Chery, le Relais et son directeur Christophe Ferrari ont accueilli les premiers visiteurs du Village des emplois solidaires.

Pour ce faire, plusieurs structures d'insertion (EBS Le Relais, La Fabrique, recyclerie, maraîchage, « De Laine en rêves », l'Esat de la Faisanderie, Envie, FSL (Arelia) Toul, ALPA-IS4A de Haroué, Partego, Industrie Service, Communauté de communes du Pays du Saintois) étaient présentes avec leurs différentes activités.

Un moment fort partagé autour des acteurs de l'insertion, du marché solidaire et local.

Plusieurs jeunes de l'association Réalise de Jarville et de l'École de la deuxième chance de Toul étaient présents.

Un quiz, récompensé par des cadeaux, était proposé. Ce village a été installé par Le Relais Lorraine, dans le cadre du Plan de mobilité de l'insertion par l'activité économique de Meurthe-et-Moselle, avec les différents partenaires du territoire.

Novembre, c'est le mois des acteurs qui font l'économie sociale et solidaire en pleine transition et celui de tous les citoyens et citoyennes qui souhaitent découvrir cette économie. ■



Plusieurs stands d'entreprises d'insertion ont agrémenté le Village des emplois solidaires.

